

## Expertos de IFX apuestan por centros de experiencia

De acuerdo a la multinacional de telecomunicaciones estadounidense IFX, los centros de experiencia surgen como aliados estratégicos para las empresas que buscan validar soluciones tecnológicas antes de implementarlas. Lejos de las demos tradicionales, estos espacios inmersivos permiten observar en tiempo real el funcionamiento de infraestructuras TI completas, desde redes, nube híbrida y automatización, hasta ciberseguridad avanzada, inteligencia artificial y analítica, todo en entornos controlados, seguros y 100% operativos. "Hoy las decisiones tecno-

lógicas no pueden tomarse a ciegas. Los centros de experiencia permiten simular escenarios críticos, validar integraciones y optimizar inversiones con menor riesgo", señala Herwin Cajamarca, gerente de Ingeniería de Negocios de IFX en Chile. El ejecutivo destaca que muchas empresas están migrando cargas a la nube o adoptando arquitecturas híbridas sin tener total claridad de costos, riesgos o compatibilidades. "En un centro de experiencia, pueden anticiparse a esos desafíos y tomar decisiones informadas, alineadas con sus necesidades reales", agrega.

